
１０月１７日（木）花
は な

いっぱい運動
う ん ど う

花壇
か だ ん

コンクール受賞
じ ゅ し ょ う

！ 

 

 今年
こ と し

の夏
な つ

は猛暑
も う し ょ

が続き
つ づ き

、花壇
か だ ん

の花
は な

（サルビア、マリーゴールド、ポーチュラ

カ）の管理
か ん り

がとても大変
た い へ ん

でした。緑化
り ょ く か

委員会
い い ん か い

の子ども
こ    

たちによる水
み ず

やり、夏休み
な つ や す み

は教職員
き ょ う し ょ く い ん

の水
み ず

やりや草抜き
く さ ぬ   

、肥料
ひ り ょ う

の追加
つ い か

など、花
は な

の状態
じ ょ う た い

に合わせて
あ     

、お世話
 せ わ

を

してきました。その努力
ど り ょ く

が実り
み の   

、花壇
か だ ん

コンクールでは、「防府市
ほ う ふ し

緑化
り ょ く か

推進
す い し ん

委員会
い い ん か い

会長
か い ち ょ う

賞
しょう

」をいただきました。 

また、１５０周年
し ゅ う ね ん

記念
き ね ん

の「ゆめかだん」のフジバカマへの水
み ず

やりもしっかり行
おこな

ったおかげで、たくさんの花
は な

が咲
さ

いています。渡
わ た

りをするチョウのアサギマダ

ラが訪れる
お と ず     

のをとても楽しみ
た の     

に待
ま

っています。 


